
Assembleia de Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 2/2022

Aos vinte e oito dias de Junho de dois mil e vinte e dois, pelas vinte horas e trinta minutos,
reuniu em sessão ordinária no posto de atendimento de Carreiras, a Assembleia de Freguesia
de Ribeira de Nisa e Carreiras para discussão e deliberação dos assuntos constantes da
seguinte ordem de trabalhos: -----------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Análise e aprovação da alteração ao Regulamento e Tabela Geral de Taxas e Licenças
------------- da UFRNC;---------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 2: Assuntos diversos.------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Estiveram presentes os seguintes membros da Assembleia:-------------------------------------------------
----José Carlos Martinho Frutuoso-----------------------------------------------------------------------------------
----João André Lago Amado-------------------------------------------------------------------------------------------
----Alexandra da Cruz Junceiro Carrilho----------------------------------------------------------------------------
----Francisco José Reis Póvoas--------------------------------------------------------------------------------------
----Nuno Miguel Fernandes Crespo----------------------------------------------------------------------------------
----Cátia Isabel Crastes Paiva-----------------------------------------------------------------------------------------
----Marco Aurélio Marmelo Miranda ---------------------------------------------------------------------------------
----José Miguel Garção Esperancinha, em substituição de Vânia de Jesus Raposo Belo-------------
----Bruno Miguel Ceia Camejo, em substituição de Elsa Margarida Marmelo Jacob--------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Presidiu à reunião o seu Presidente, José Carlos Martinho Frutuoso, que, na ausência dos seus
secretários, procedeu à votação para eleição de João Lago Amado, como Secretário da Mesa da
Assembleia.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Pelo presidente da Assembleia foi dado início à sessão, entrando - se de imediato na ordem de
trabalhos:-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto um: Análise e aprovação da alteração ao Regulamento e Tabela Geral de Taxas e
Licenças da UFRNC;----------------------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente da UFRNC introduziu o ponto1 explicando a necessidade de aumentar o valor
das taxas dos ossários devido à conjuntura actual e devido ao aumento dos preços de mão de
obra e dos preços de matéria prima, propondo um incremento do valor das taxas aplicadas de
300€ para 450€; foi ainda proposto um aumento da taxa de utilização da casa mortuária de 50€
para 60€ devido ao aumento do valor da tarifa de electrcidade e um aumento do valor dos
atestados emitidos pela UFRNC de 1€ para 2€. Posto a deliberação, o ponto numero 1 foi
aprovado por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto dois: Assuntos diversos.---------------------------------------------------------------------------------------
O Sr. Presidente da UFRNC mencionou que nenhum dos cemitérios da União de Freguesias
necessitava ser ampliado, uma vez que tinham sido trocadas diversas campas por ossários,
libertando espaço suficiente para as necessidades actuais e futuras. Referiu ainda que a obra do
Centro Museulógico da Arte Cesteira da Ribeira de Nisa estava concluída e que a sua
inauguração seria agendada brevemente. Relativamente ao Baloiço "Carreiras Sem Fim", foi
mencionado que apesar do baloiço ter sido vandalizado foi prontamente reparado e que esta
atração tem trazido muitos turistas à Freguesia. A UFRNC agendou uma reunião com todas as
colectividades culturais e desportivas, por forma a haver maior coodenação e não haver
sobreposições de agenda nos planos de atividades. -----------------------------------------------------------
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--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Nada mais havendo a tratar, quando eram vinte e duas horas , o Senhor Presidente da
Assembleia, declarou encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente acta, redigida por mim
João Lago Amado, cuja minuta foi aprovada, por unanimidade, nos termos do art. 92.º da Lei n.º
169/99, de 18 de Setembro, na redacção dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro. -------------

O Presidente:
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